

DEPORTES

Abello ha firmado por la Balompédica

Es dudosa la alineación de Floro

por segunda vez este año, juega la Balompédica en la Fuensanta, para disputar un partido de Campeonato, enfrentándose hoy, con la Gimnástica goyana, que después de un año de ausencia, vuelve a formar parte del Grupo de la III División.

La primera actuación de la Balompédica en nuestro campo, fué francamente de astrosa. Fué un partido solitario de clase, en el que los nervios hicieron presa en el ánimo de estos jugadores, sin dejar, que rindieran lo que es habitual en ellos. Era un partido de presentación, ante un público desconocido para ellos y no es extraño, que por quererlo hacer bien, con los primeros fallos, saquen a relucir los nervios.

Hoy no sucederá igual, pues se han dado ya la espina de Alcalá en Puertollano, hoy tienen que revalidar ese éxito, para dar satisfacción a nuestros aficionados, que después del domingo pasado confían en ellos, pero también recelan, por lo hace dos domingos.

Yo tengo la seguridad de que hoy estos jugadores, si son capaces de eliminar sus nervios, juegan reposados y se afianzan de querer resolver el encuentro en la primera jugada, nos daremos una gran tarde de fútbol.

Todavía no se sabe la formación que presentará la Balompédica, que Floro continúa lesionado y hasta momentos antes del encuentro, no recibirá su alineación. Caso de no poder actuar, le sustituirá en la portería, el portero del Obras Pías, que tantas ganas tiene de demostrar su valía al público conquense.

En la línea media es probable que debutará Abello, el último jugador fichado por la Balompédica, procedente del equipo que en los entrenamientos, ha encontrado en buena forma y posee buen toque de balón, pero es preciso verle en partidos de importancia, para conocer su valía.

En la delantera reaparecerá Deme, que igual, esta adquiere mayor capacidad goleadora, si es que Deme no sufre de la lesión sufrida en Madrid Cuervo.

En la defensa, veremos a Tury, que la primera vez defendió los colores de la Balompédica en Cuenca, después de varias temporadas alejado del fútbol por incompatibilidad. Tenemos la seguridad de que Tury, dará a la defensa de nuestro equipo esa fuerza que necesita y que Tury, es el puntal de los más firmes en el

conjunto, como lo ha sido defendiendo los colores del Frente de Juventudes.

Con estas inclusiones el equipo ha ganado en profundidad y presenta una formación más completa, aunque ciertamente nos gustaría poder admirar el juego de Mundo y Niño, de los que cuentan y no acaban los que los vieron actuar en Puertollano.

Salvo novedades de última hora, la alineación que presentará nuestro conjunto, es la siguiente: Floro o Evaristo; Clemente, Zuara, Tury; Abello, Puertas; Olmedo, Lotín, Antonio, Deme y Pepin.

Como aficionados, hoy debemos alentar a nuestro equipo desde el comienzo del encuentro, en la seguridad de que nuestros muchachos, pondrán todo entusiasmo, para lograr una victoria clara y holgada, para Cuenca. Así nos lo prometen y así lo creemos nosotros.

Por Cuenca y por el fútbol conquense, todo aquel que se llama aficionado, verdadero aficionado conquense, debe ser hoy el máximo alentador de nuestro equipo, que si es capaz de triunfar fuera de casa, con poco que se le ayude, triunfará también en Cuenca.

ARAGON

Véndese hacienda, término de Fuente (Cuenca). Viña, pinar y terreno labor. Razón: En esta Administración.

20 años menos en 15 minutos!



TINTE RAPIDO PARA EL CABELLO -CARASA-

U. B. Conquense

AVISO

Se pone en conocimiento de la afición, que las oficinas del club han sido trasladadas al nuevo local social: Avenida de la República Argentina, Camino de las Nogueras, 1, primero (Cana Alegria).

Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas

En la última jornada de Liga, fueron premiados con 254.665,95 pesetas nueve aciertos de doce resultados y con igual cantidad 99 voletos de once, según lista provisional, contra la que pueden presentarse reclamaciones hasta las catorce horas del día 2 de octubre próximo.

CAMPIONATO NACIONAL DE LIGA

El At. de Madrid a Valladolid

La Balompédica recibe a la Segoviana

- PARTIDOS PARA HOY**
- PRIMERA DIVISION:**
- Murcia-Barcelona
 - Valladolid-At. Madrid
 - Santander-At. Bilbao
 - Celta-Sevilla
 - Málaga-Coruña
 - Español-Alcoyano
 - R. Sociedad-Lerida
 - R. Madrid-Valencia
- TERCERA DIVISION (CUARTO GRUPO):**
- Fuente-Ávila
 - Manchego-Rayo
 - Guadalajara-Badajoz
 - Conquense-Segoviana
 - Emeritense-Calvo Sotelo
 - Tomeloso-Alcala
 - Cacereño-Valdepeñas
 - Cuatro Caminos-Talavera

Sería un encuentro de difícil pronóstico, el que se juega hoy en el campo de Zorrilla, si los atléticos madrileños se encontrarán en plena forma, pero no sucede así, pues a las numerosas bajas que el conjunto madrileño posee, hay que aumentar la de Lozano, que lesionado el domingo pasado no podrá actuar.

Se presenta difícil, por ello, el encuentro para los madrileños, que a no ser por una magnífica reacción, se dejarán los dos puntos, en el campo vallisoletano.

El "Murcia", plerórico de moral, recibe en su campo al formidable conjunto catalán, que en tres partidos ha marcado 19 tantos. El encuentro será muy disputado y si el entusiasmo y el juego que desarrolló el "Murcia" el domingo pasado en el Metropolitano, no son un fruto de la casualidad, debe apuntarse la victoria.

El "Santander" recibe a los bilbaínos. Es probable que se impresionen por el nombre de su rival, y se deje arrebatar los dos puntos, pero si por el contrario, desde el principio le pierden el respeto a los bolbainos, no dudo que la victoria será casera, a pesar del empuje de la delantera internacional.

El "Celta", el "Málaga", el "Español" y la "Real Sociedad", tienen encuentros relativamente fáciles, ya que sus contrarios de turno, son inferiores en calidad a los propietarios del terreno. Cualquiera resultado, fuera de victorias caseras, no dejará de ser una sorpresa, aunque el "Sevilla" y el "Coruña", se hayan rehabilitado en la última jornada.

Fiestas de Beteta

En la reseña de los actos de las fiestas de Beteta se calificaba inadecuadamente de novillada al festival taurino en que Amador Ruiz Toledo, vestido con traje campero, actuó magistralmente con capote y muleta, por lo que se concedieron orejas y rabo. Hemos constatado que no se trataba de novillada, pues en tal caso Ruiz Toledo no hubiera podido intervenir.

Se iraspasa salchichera écntrica por enfermedad. Informes en esta Administración.

Noticario de la Sección Femenina

Concurso Histórico Literario organizado por la Delegación Nacional de la Sección Femenina en su Regiduría del S. E. U. con motivo del Centenario de Isabel la Católica

Para contribuir al mejor recuerdo y exaltación de la Reina Católica en el aniversario de su nacimiento, la Delegación Nacional de Sección Femenina convoca los siguientes concursos:

Primero.—Concurso histórico para premiar los mejores trabajos originales que se ajusten a las siguientes bases:

Primera.—Los trabajos versarán sobre cualquiera de los siguientes temas: "La Reina como mujer y como madre", "La Reina como católica", "La cultura de doña Isabel", "Aportaciones de doña Isabel al derecho español", "Colaboradoras de doña Isabel", "Las mujeres que rodearon a la Reina", "La enseñanza en la época de los Reyes

Católicos", "La mujer artesana de los tiempos de los Reyes Católicos", "La mujer y la política", "La mujer en las juntas y torneos", "La expulsión de los judíos, justificación y consecuencias".

Segunda.—Los trabajos se presentarán escritos a máquina y su extensión no puede ser menos de cincuenta cuartillas a dos espacios. No se limita la extensión mínima.

Tercera.—Los trabajos han de ser originales.

Cuarta.—Los trabajos se enviarán sin firma bajo sobre cerrado con un lema, al que acompañará otro en blanco o también cerrado, con una cuartilla con el lema del trabajo y nombre de su autora.

Quinta.—Los trabajos se enviarán a la Delegación Nacional de la Sección Femenina, calle de Almagro, 36, Madrid, con la dirección: "Centenario de la Reina Católica".

Sexta.—Los trabajos serán juzgados por un jurado formado por investigadores y críticos cuyos nombres se darán a conocer oportunamente.

Septima.—Se considerará de valor para la calificación de los trabajos el máximo rigor histórico, crítico y científico más que el mero cuidado literario.

Octava.—Podrán concursar todas las mujeres españolas e hispanoamericanas que lo deseen.

Novena.—Cada concursante podrá presentar el número de trabajos que quiera.

Décima.—Se establecen los siguientes premios: Un primer premio de 5.000 pesetas, un segundo de 4.000 y un tercero de 3.000. Los dos primeros premios tendrán además la medalla "Medina" conmemorativa del centenario y, si se trata de una universitaria, el "Victor" de bronce del S. E. U.

Once.—Los premios se entregarán en el solemne acto que ponga final al centenario, por la Delegada Nacional de la Sección Femenina. Este acto tendrá lugar en el Castillo de la Mota en presencia de altas jerarquías nacionales.

Dodec.—El plazo de presentación de los trabajos terminará el día 31 de enero de 1951. El resultado del concurso se dará a conocer en octubre del mismo año.

Trece.—Los trabajos premiados quedarán a disposición de la Delegada Nacional de Sección Femenina, quien se reservará los derechos de publicación.

Catorce.—No se devolverán los originales.

CAMPIONATO NACIONAL DE LIGA

El At. de Madrid a Valladolid

La Balompédica recibe a la Segoviana

Por último, el "Madrid" recibe al "Valencia". Nos abstendremos de pronosticar este encuentro, por no saber en realidad cómo hacerlo. Los dos conjuntos son históricos y con clase, pero no atraviesan sus mejores momentos. Si los equipos estuviesen conjuntados y en buen momento, la victoria sería del "Madrid", pero así... francamente, no nos atrevemos a pronosticar, porque si el "Valencia" atraviesa un mal momento, el del "Madrid" es peor.

En el IV Grupo, los equipos parecen estar muy igualados, por lo tanto, todos han de ser muy competitivos y con escasa diferencia en los resultados, siendo el más fácil el que ha de jugar el "Emeritense" frente al "Puertollano", y el más difícil, el del "Cuatro Caminos" frente al "Talavera".

La "Balompédica" se enfrenta a la "Segoviana" y creemos que vencerá. Lo único que hace falta es que el público, se acuerde de que estamos en Cuenca y reciba a nuestros muchachos como se merece después del triunfo frente al "Calvo Sotelo" y ovide la última tarde de fútbol que nos dieron en la Fuensanta frente al "Alcala". Confiamos en el entusiasmo de los jugadores conquenses, y la victoria se quedará en casa.

ARAGON

Hoy, el Día de las Niñas

Hay un día en el año, uno distinto en cada provincia, casi siempre coincidiendo con las fiestas patronales, en el que la S. F. de la Falange dedica sus esfuerzos a las niñas. En nuestra provincia es el 1.º de octubre. Va siendo tradicionalista entre los españoles este día, tradicional y simpático, porque se sabe por cristiano y español, que la ayuda a nuestros semejantes es grata a Dios y beneficiosa para la Patria, y que con el dinero que se recauda este día, los niños van a tener alimentos sanos, medicinas, albergues preventorios y libros. Con esta cuestión la Sección Femenina cumple uno de los gratos deberes que se ha impuesto: ayudar a las niñas españolas, ayudarlas a salir de la ignorancia, de la enfermedad, de la tristeza y sembrar por las tierras de España esta preocupación por la juventud que por la gracia de Dios va siendo cada día más grande.

La Sección Femenina tiene montados en España tres magníficos preventorios: San Lucas de Barrameda, Orotanada y Gallarta. Los tres, bellos y llenos de luz, los tres amplios y acogedores, contribuyendo a salvar centenares de vidas que de otro modo quedarían en riesgo permanente. En estos preventorios, se atiende también a la formación espiritual de las niñas, se atiende a darles ambiente y formación moral, en una palabra, la Sección Femenina se preocupa de que no se aban done ni una sola de las facetas que tiene una vida infantil. A las niñas que no están en preventorios a las que sus familias, por dificultades económicas o por vivir en condiciones antihigiénicas, no pueden atender debidamente, la Sección Femenina les fa-

lita todo género de asistencia médica y farmacéutica, les proporciona veranos en albergues que rien junto al mar y a en lo alto de nuestras montañas, y a las que tienen buenas condiciones intelectuales becas con las que pueden atender a sus estudios no sólo de Bachillerato, sino en Escuelas de Bellas Artes, o en Conservatorios. También por medio de talleres de Iniciación Profesional que la Sección Femenina tiene montados, se atiende a encauzar las vocaciones infantiles. Por toda España hay pequeñas artesanías que poco a poco, como jugando, van aprendiendo un oficio.

Los españoles serán generosos en este día 1.º de octubre, porque saben que es grata a Dios la preocupación por nuestros semejantes, serán generosos en este día en que la Sección Femenina una misión maternal y cristiana, una misión bella y trascendente que proporciona alegría y bienestar a los humildes.

EL DONATIVO DADO EL DIA 1.º DE OCTUBRE a Ayuda Juvenil se convertirá en el claro Albergue que, en el llano, mar o montaña proporcionará descanso, sol y alegría a muchas pequeñas camaradas que lo necesitan.

LABRADORES

Por deshacer labranza. Vendo dos mulas 4 dedos, 3 años; galera, máquina aventar, arcos, dos sillas de montar. Buena ocasión para labradores. Doy precios y detalles por carta. Dirección y verlos: José Barrio—Poveda de la Obispalía.



LANZ

UN TRACTOR DE FAMA MUNDIAL

ARADOS PARA TRACCIÓN MECÁNICA
ENTREGA INMEDIATA
RICARDO MEDEM Y Cía., S. A.
HERMOSILLA, 30 - MADRID